

**Ciudad de México, 17 de marzo de 2016.**

**Versión estenográfica de la toma de la Protesta de la Lic. Claudia Elizabeth Ávalos Cedillo, como Coordinadora de la Región Centro-Occidente, efectuada en el Aula B, del Edificio del INAI.**

**Federico Guzmán Tamayo:** Buenas tardes. Vamos a iniciar nuestra Sesión.

Como primer punto, tenemos el Orden del Día y podemos dar por instalada la Reunión de Trabajo, y en ese sentido pasaríamos al siguiente punto del Orden del Día, que sería la toma de protesta de la licenciada Claudia Elizabeth Ávalos Cedillo, como Coordinadora de la Región Centro-Occidente, en virtud de haber obtenido el mayor número de apoyos por parte de los organismos garantes que integran la región.

Entonces, les pediría si nos podemos poner de pie.

En ese sentido solamente pedirle a Claudia Elizabeth Ávalos Cedillo, si protesta guardar y hacer guardar, obviamente lo previsto en la Constitución, en la Ley General y en las disposiciones aplicables, el cargo de Coordinadora de la Región Centro-Occidente del Sistema Nacional de Transparencia.

**Claudia Ávalos Cedillo:** ¡Sí, protesto!

**Federico Guzmán Tamayo:** Muy bien.

Un aplauso.

Y solamente comentar que en términos de la convocatoria, el cargo será hasta el mismo día en que se haga la renovación en este mismo año de todas las instancias del sistema.

Felicidades y mucha suerte.

Y enseguida, le cedo el uso de la voz, para que pueda hacer la instalación de la Región.

**Claudia Ávalos Cedillo:** Pues muy buenas tardes a todos.

Estamos aquí presentes los Comisionados que integramos órganos garantes de la Región Centro-Occidente y en este momento declaramos formalmente instalada la Coordinación Regional de nuestra Región, en la que la conformamos nueve estados de la República. Es una de las coordinaciones más gruesas del Sistema Nacional de Transparencia, y como tal, pues damos por fin el inicio o el banderazo de salida de los trabajos por parte de nuestra Coordinación, en la que está presente ahorita Querétaro, San Luis Potosí, Michoacán y Jalisco.

Y no obstante que nuestros compañeros comisionados de los otros estados no han podido llegar todavía por cuestiones de agenda, pues todos estamos bienvenidos y tenemos este reto enorme que es hacer esta transición del Sistema Nacional de Transparencia y de la Normatividad que a nivel nacional se ha venido transformando y que los estados, por supuesto, no estamos fuera de ello.

Entonces, yo quiero decirles que tienen todo el compromiso de mi parte, para que a través de la Región se puedan fortalecer todos y cada uno de los órganos garantes que lo integramos.

Cualquier necesidad, cualquier circunstancia que haya en sus estados, que me tengan como una aliada para que podamos superarlos con éxito y por supuesto con el acompañamiento que siempre ha tenido el INAI para los órganos garantes.

Muchísimas gracias.

**Federico Guzmán Tamayo:** Gracias.

Bueno, creo que en estas palabras que acaba de dar la Coordinadora, está incluida tanto la instalación de la Región, como la Comisión Regional, como el propio mensaje de la Coordinadora y no habiendo más asuntos que tratar, damos por concluida la Reunión del día de hoy.

Mucho éxito a la Región y por fin llegamos a buen puerto con una Coordinación Regional de la Centro-Occidente.

Suerte y muchas felicidades.

- - -o0o- - -